
Liebes Mitglied, 
 
 
Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass es ab der Ausschüttung zum 01.06.2025 neue 
Datensatzbeschreibungen gibt.  
 
Was hat sich geändert?  
 
Kompaktaufstellung: Der „Repertoire Typ“ wurde in der letzten Spalte ergänzt:  
 

 
 
(Nur relevant für Verleger, die als Subverlag für ausländische Originalverlage tätig sind.) 
 

Detailaufstellungen: Anstelle der bisher vier Datensatzbeschreibungen (DK, E, U und M) gibt 
es nun eine einheitliche Beschreibung für den gesamten Nutzungsbereich „Live“ in leicht 
angepasster Reihenfolge. 
Bitte beachten Sie, dass aufgrund der Vereinheitlichung auch Tabellenspalten anderer 
Sparten aufgeführt sein können, die jedoch unbefüllt bleiben, sofern sie für die jeweilige 
Sparte nicht relevant sind. 

 

 
Wenn Sie Fragen zu Ihren Aufstellungen oder den Tantiemen-Ausschüttungen im 
Allgemeinen haben, steht Ihnen unser Service-Team unter der E-Mailadresse 
mitgliederservice@gema.de jederzeit gern zur Verfügung.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
Ihre GEMA 
 

 
 
 



Dear member, 
 
We would like to inform you that there are new dataset descriptions available starting from 
the payment date on June 1st 2025. 
 
What’s new? 
 
Compact statements:  
 
A new column for "Type of repertoire" has been added in the very end:  
 

 
(Only relevant for publishers acting as sub-publishers for foreign original publishers.) 
 
Detailed statements:  
Instead of the previous four data set descriptions (DK, E, U, and M), there is now a single, 
unified description for the entire “Live” usage area, presented in a slightly adjusted order. 
Please note that, due to this standardization, table columns from other categories may also 
be included. However, these will remain empty if they are not relevant to the respective 
category: 
 

 
 
If you have any questions regarding the detailed statements or the GEMA distributions in 
general, our service team will be happy to help at any time. Just send an e-mail to 
mitgliederservice@gema.de.  
 
Yours sincerely,  
GEMA 
 

 

 


